

Más de 30 motoristas de GTM 2 Rodes participan en la concentración de motos Pingüinos que se celebra este fin de semana en Valladolid

Los aficionados vileros del club GTM 2 Rodes se han despedido esta mañana del Alcalde Marcos Zaragoza y el concejal de Deportes, Peyo Lloret.

26 motos y 33 motoristas del club GTM 2 Rodes de Villajoyosa partirán mañana hacia Valladolid para participar en la 41 edición de la concentración de motos Pingüinos que se celebra este fin de semana en Valladolid. Se trata de la cita invernal motera más importante de Europa y que tradicionalmente se celebra en Valladolid el fin de semana posterior a la festividad de Reyes. De esta manera, el municipio de Villajoyosa estará presente en unas jornadas deportivas multitudinarias que congregan a más de 40.000 personas. El nido pingüinero aspira a recibir más de los 43.316 motoristas con los que el año pasado se batió el récord de asistencia. Esta concentración ofrece muchas actividades, entre conciertos musicales, rutas moteras, exhibiciones, desfile de banderas y de antorchas y charlas sobre seguridad vial. Los miembros de GTM 2 Rodes participan todos los años en Pingüinos, que aspira a convertirse en fiesta de interés nacional, y esta mañana han recogido la bandera del municipio de manos del Alcalde para poder plasmar la presencia de Villajoyosa en este evento multitudinario.

Noticia publicada el 11 de Enero de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoría:Deportes.

